

Pétoncles

Les pétoncles demeureront un produit d'exportation canadien en vogue dans notre secteur.

Espadon

La demande d'espadons est en expansion. Les exportateurs canadiens devraient tirer parti des coûts peu élevés de transport en raison de leur proximité géographique.

Poissons plats (sole et plie)

La sole et la plie n'ont pas autant de succès dans notre région. En raison de la nature compétitive de l'industrie des produits de la mer, ces produits doivent être vendus à des prix concurrentiels et bénéficier d'une distribution spécialisée.